



Daisy quedó satisfecha con su presentación en Veracruz. CORTESÍA CON

DAISY HUTCHINSON DIO DOS BRONCES A COSTA RICA EN LEVANTAMIENTO DE PESAS

Fortachona se trajo medallas

◆ **IORELLA MASÍS**
fiorella.masis@lateja.co.cr

La atleta de halterofilia (levantamiento de pesas) Daisy Hutchinson sumó dos medallas de bronce para Costa Rica en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014.

La fortachona consiguió las preseas en las pruebas de arranque en

91 kilos y de envió en 105 kilos.

“A pesar de que se obtuvieron las medallas, queda un sinsabor porque de cierta manera no estamos completamente listos, pero por dicha se dio un buen resultado”, comentó Hutchinson al periodista del Comité Olímpico, Olman Mora.

Las medallas de Daisy tienen mucho más valor e importancia si

se toma en cuenta que la atleta tica estuvo durante nueve meses lesionada y apenas pudo recuperarse para representar al país en las justas regionales.

La acción de levantamiento de pesas llegó ayer a su final en los Juegos de Veracruz y ahora los atletas nacionales se alistan para los Panamericanos del 2015 en Toronto, Canadá.